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虎ノ門ニュース（2017年12月19日 DHCテレビ）
朝日新聞は慰安婦は捏造と世界に示すべき

１２月１9日に放送された虎ノ門ニュース（DHCテレビ）で百田尚樹氏が「慰安
婦像が出来る大元は朝日新聞のデタラメ記事から始まった」と朝日新聞に
苦言し、有本香下「朝日は英文サイトでは訂正してない。誤報であること
を日本国内だけじゃなく世界に説明すべき」と続き、慰安婦像設置したサ
ンフランシスコ市の姉妹都市の大阪市の吉村市長は「朝日新聞がサンフラ
ンシスコ市との姉妹都市解消を独断でやってると批判してきてるが、捏造
を事実かのように広めたのが朝日新聞。私を批判する前に世界や日本国民
に示すべき！」と苦言を呈した。

また吉村市長は慰安婦像設置したサンフランシスコ市について「サンフラ
ンシスコ市議会も亡くなったリー市長も市長夫人も慰安婦像設置に積極的。
私は大阪市は姉妹都市として止めてほしいと訴えたが自民党・公明党の反
対で大阪市議会は通らなかった。慰安婦像設置反対決議にも反対された」
と慰安婦像設置に反対の声を上げなかった大阪自民党・公明党に嘆いた。
このことに対し、百田尚樹氏は「大阪自民党は維新が嫌いだから反対した」
と大阪自民党に苦言を呈した。
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人命軽視する沖縄の活動家を正当化するBPO

2017年12月20日 虎ノ門ニュース(DHCテレビ)

注目のインターネット情報

何十年も言葉狩りをされ抗議する気も失った拉致被害者家族の横田さん…
マスコミの都合が良い解釈での報道は悪質では？

平成29年12月21日 参議院北朝鮮による拉致問題等に関する特別委員会

有田芳生（民進党）
１２月６日の神奈川新聞のインタビューで「政府の本気度が見えないことが
北朝鮮には伝わる。本来なら首相が乗り込んででも解決すべき問題なのに」
という流れの中で「北朝鮮に行けと言われたら、最後の力を振り絞ってでも
行きたい。金正恩に返して下さいと言いたい」と答えられてる。政府や政治
家を信じて良かったという思いがあるのでしょうか？

横田早紀江さん
有本恵子さんのお父さんが「北朝鮮に行けと言われたら何時でも行き『返し
てくれ』と言いたい」と仰っていて私も同じで元気でいれば…今なら出来ま
すと言ったらあのような形で書かれてしまった。
神奈川新聞には「自分で行きたい」と言った訳ではなく、政府が家族も一緒
に行こうというのであれば喜んで行きますといったらあのように載った。

『それは違うんじゃないのか！』抗議すべきと息子からメールも来たが、めんどくさい事でぐちゃぐちゃ
言いたくないので何を思っていただいても結構と思い、何も言いませんでした。

私達は１つ１つの言葉を必死に言っても色んな形で取り上げられる状況で、何十年もそれに堪えてきた。
皆様には本当に助けられて、暖かいご支援の中で今日まで来られたのは感謝してます。


